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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
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■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2574例会

幹事報告                               　　    新井 和雄 幹事お客様　                          　   　 

幹
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● カスタマンダップ RC より現況報告書を受理。関谷会長の祝辞
や茨城県立こども病院のMG等が写真で掲載されております。
● しもだて紫水 RC より野球大会選手派遣の依頼を受理、押田会
員への助っ人依頼です。
● 関谷会長・瀧田副会長へ名誉市民祝賀会の招待状が届きました。
● 2820地区財団補助金委員会より下館RC申請の地区補助金認
可の通知がありました。（地区補助金番号 77076-09-14, 
US$1500）
● 結城RCより７RCゴルフ大会の案内を受理。親睦委員会に送付
しました。
● 本日お越しのカスタマンダップ RC から下館 RC 全会員へお土
産をいただきました。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● 前ネパール日本国大使館特命全権大使
　ネパール政府ルンビニ訪問親善大使
　水野 達夫 様

10月31日（水）   ● 夜の例会10月24日（水）   ● クラッシック＆トーク　ライブ
      佐々木知子氏

● カスタマンダップロータリークラブ
   （国際ロータリー3292地区）
    創立会長…Mr. Gajendra B.Shrestha
                  （ガジェンドラ シュレスタ様）
    パスト会長…Mr. Umesh Shrestha
                    （ウメッシュ シュレスタ様）
    幹事…Mr. Sajjan B.S.Thapa（サジャン タパ様）
    理事…Mrs.Bartha Shrestha（バルシャ シュレスタ様）
    　　…Ms.Aayusha Shrestha（アユーシャ シュレスタ様）

　皆さんこんにちは。
　本日のお客様をご紹介させていただきます。前ネパール日本国大使館特命全権大使であり現在ネパール政府ルンビニ訪問親
善大使をされておられます水野達夫様です。本日のプログラムにて卓話をお願いしております。どうぞよろしくお願いいたし
ます。そして、カスタマンダップロータリークラブ（国際ロータリー 3292 地区）より創立会長Mr. Gajendra B.Shrestha（ガジェ
ンドラ シュレスタ様）パスト会長Mr. Umesh Shrestha（ウメッシュ シュレスタ様）幹事Mr. Sajjan B.S.Thapa（サジャン タパ様）
理事 Mrs.Bartha Shrestha（バルシャ シュレスタ様）そしてバルシャさんの御息女 Ms.Aayusha Shrestha（アユーシャ シュレ
スタ様）がネパールよりお越しいただきました。本日は誠にありがとうございます。宜しくお願いいたします。
　本日の例会終了後は、水野様・カスタマンダップロータリークラブの皆様と一泊二日の研修が予定されております。まず水
戸にあります県立こども病院へマッチンググランドを活用して贈った超音波診断装置の視察を行い、五浦観光ホテルに宿泊し、
翌日は県庁を訪問する予定でおります。本日・明日と二日間宜しくお願いいたします。
　大変残念なことでありますが、先日、下館 RC のチャターメンバーでもおられました井狩浩一さんが永眠されました。ご冥
福をお祈りさせていただきます。奥様より「大変お世話になりました」とのお言葉と、スマイルボックスへのご奉仕をいただ
いておりますのでご報告させていただきます。
　最後になりますが、水戸証券下館支店長の高橋康二会員より、館山支店長として転任することの理由により退会の申し出が
ありました。合わせて後任の下館支店長の石川真二さんの推薦がありました。いずれも理事会にて承認し、石川さんに関しま
しては選考委員会に回しました。
以上になります。
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お客様
ネパール日本国大使館 特命全権大使

水野 達夫 様

　先程ご紹介いただきました前ネパール日本国大使の水野で

ございます。下館 RC がネパールの学校に施設を色々と寄付

された時に、私も一緒に呼んでいただきネパール語でスピー

チをさせていただきました。ネパール語を喋りたいところで

ございますが、今日は日本の方ばかりですので日本語でお話

させていただきたいと思います。

　ネパールの人口は２，５００万人、GNP は６００ US ド

ルと一人当たりの個人所得は低い国ではありますが、日本と

ネパールは非常に緊密な関係にあります。最近では登山家の

タケウチヒロタカ氏がダウラギリに登頂し８，０００ m 級

の山を全て制覇しました。４月には収監されていたプラサド

容疑者が解放されネパールに帰国しました。ネパールから見

て日本は憧れの素晴らしい国であり、日本から見てもネパー

ルはヒマラヤの山々を抱く国として双方良いイメージでお付

き合いをしてきました。

　私はネパールに過去の大使の中で最長不倒記録となる４年

間在勤したので、一番自分の特色を打ち出せるのではないか

と光栄に思っております。ネパール語は意外と日本語の中に

入っています。例えばスポーツドリンクのポカリスエットの

ポカリは池という意味であり、池のような汗をかいた時に飲

むと美味しいですというような意味になります。またお寺に

は三重塔や五重塔といった石でできた記念碑がありこれをス

トゥーパと言います。ストゥーパは日本語の卒塔婆の語源で

あると言われています。もっと身近な例では世話という言葉

は日本語とネパール語で全く同じ意味で使われます。また「奈

落の底に落ちる」の奈落も全く同じ意味で使われるというよ

うに、仏教関係の言葉の中には非常に共通する言葉が多くあ

ります。

　ネパールにも御祭りが多くありますが、背の高い神輿を引

いて町中を練り歩く御祭りがあり日本の祇園祭に大変よく似

ています。このように文化がネパールから、またネパールを

通して日本に伝わったのではないかと考えられます。私的な

仮説ですが NIPPON（ニッポン）と NEPAL（ネパール）

の発音は両方とも N と P が含まれ子音・母音・子音・母音

となる等他のアジア諸国を見渡しても珍しく、何か共通性が

あるのではないかと考えています。

　仏教関係で共通の言葉が多いと申し上げましたが、ネパー

ルは釈迦の生誕地として有名です。日本の教科書では釈迦は

北インドで生まれたと書かれていますが、釈迦の生まれた

BC６世紀頃はネパールとインドに国境線など無く、インド

高原があっただけであり今の国境線で言えばネパールのルン

ビニで釈迦は生まれたことになります。キリスト教やイスラ

ム教の生誕の地とされているのは聖書に基くものであり考古

学的に合致したものではありません。仏教に関して言うと、

１，２００～１，３００年位前からアショカ大王の建立した

石柱があるという噂がありました。

　BC３世紀頃アショカ大王は北インド辺りを回り、その土

地にあった事を記した石柱を建立するという作業を行いまし

た。そして１，８９７年にドイツの考古学者のヒューラーが

アショカ大王の建立した石柱を地中から発掘したところ、ル

ンビニにおいては釈迦がここに生誕したことを記念しこの村

の税金を免除するといった内容が石柱に書かれていたために

釈迦の生誕地としての考古学的な証拠となりました。ネパー

ル政府もルンビニが釈迦の生誕地であることを世界中に知っ

てもらおうとしています。

　ルンビニにおいては日本人の丹下健三先生がグランドデザ

インを書かれ、東西１マイル・南北３マイルの区画整理によ

り新しい村の地区、寺院地区、聖なる地区と分かれ開発と保

存が行われております。しかしながら日本においてはメッカ

やエルサレムに比べルンビニはあまり知られていません。ネ

パール政府はルンビニを世界の人々に知ってもらおう、特に

仏教国の日本の方々にルンビニに来てもらい釈迦のことを

知ってもらおうという事に力を入れており、私自身ネパール

政府から親善大使を頼まれルンビニの案内をしております。

ルンビニはユネスコの世界遺産に登録されておりますが、日

本はユネスコに日本信託基金を開設し政府予算を投入し、ユ

ネスコを通してルンビニ開発と保存をお手伝いしています。

日本の釈迦の生誕祭は４月ですがネパール暦では５月に釈迦

の生誕祭が行われ、タイやスリランカ等仏教国からは沢山の

訪問者がありました。ルンビニ開発についても国際政治の影

が反映されており、最近では中国系の NGO が大規模開発プ

ランを打ち出して来ています。しかしネパール人にとってル

ンビニは心の聖地であり商業化開発が必ずしも喜ばしいこと

ではありません。中国がなぜルンビニ開発に着目しているか

というと、金銭的な面とチベット問題だと考えられます。チ

ベット仏教の心の源泉であるルンビニを中国がイニシアティ

ブをとって開発をする事で独立運動を抑えられるのではない

かという政治的意図も見えます。またルンビニはインドから

５ｋｍ程でありインドとしても中国の影響力の伸展を警戒し

ており、日本は丹下プランで進んできた開発があるという点

においては容認しがたいことであります。
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　ネパールに行く機会がありましたらルンビニを訪問して頂

いて現状を見ていただきたいと思います。ルンビニには韓国・

中国・タイ・スリランカの他欧米の国も沢山仏教寺を建てて

います。それは過去にキリスト教とイスラム教では大きな争

いがあった事と比べ、仏教が争いの少ない平和的な宗教であ

るとして欧米では仏教徒が徐々に増えつつあるとのことで

す。

　ネパールは現在本格憲法が無いまま暫定憲法で推移してお

ります。現在暫定憲法も失効しているため憲法の裏付けのな

い内閣になっております。王政は廃止されましが元国王とし

て自由に言論を発言しています。しかしながら町は乱れるこ

となく犯罪も増加せず、経済もそれなりに順調であります。

カスタマンダップロータリークラブ
カスタマンダップロータリークラブ

国際ロータリー3292地区

設立会長 ガジェンドラ シュレスタ 様

関谷会長をはじめ会員の皆様、慈愛の種は約 10 年前に下館

RC とカスタマンダップ RC によって蒔かれ、大切に育てて

参りました。そして今では、奉仕という美しい木となり、平

和をもたらす慈愛の果実を実らせたのです。本当の友人は人

生の中の特別な瞬間を大事にします。そして今日、私たちは

1 万㎞の旅をして、下館 RC の皆様すべてと共に旧交を温め

に参りました。

　津波と地震が日本の北東の沿岸部を襲い、さらには福島第

一原子力発電所を破壊するという昨年の 3 月 11 日の大惨事

は世界的に見ても決して忘れられないでしょう。テレビのラ

イブで悲惨な状態を目のあたりにしとても苦痛でした、2 万

人以上の尊い命が 16 メーターを超える水の壁によって天ま

で掃き捨てられました。損害は大きすぎました、そして、後

に残された心の傷は、深すぎました。悲しむ子供の悲痛な叫

びは私たちの心にまだ鳴り響いています。私たちは 7 歳の佐

藤はるなちゃんの「津波は欲張りだった」という衝撃的な言

葉を忘れることは出来ません。しかしながら私たちは、想い

をひとつにすることで痛みを軽くすると信じています、涙は

再び微笑に屈するでしょう。私たちは被災地でこの国家的悲

劇を克服するためにしっかり力強く立ち向かった日本国民を

人類の誇りに思います。

　昨日、私たちは成田空港に降り立ちました。ウメッシュ

PP、サジャン幹事、バルシャ会員、彼女の娘のアユシャさん

は私と共に皆様方の暖かい親切なもてなしに心から感謝を表

します。訪問団一同、カスタマンダップ RC を代表して長年

ネパールを支援してくださっている下館ロータリークラブに

心の底から感謝申し上げます。そしてこれまでも我々の提案

を必ず現実のものとしてくれた新井会員の実現力が今回もイ

ニシアティブをとって、国際ロータリークラブと日立メディ

コ社の協力をとりつけマッチンググラントをアレンジしてく

れました。これによって 40 万米ドルの超音波診断装置の調

達を可能にしました。この装置は日本国とネパール国の友情

と国際理解のシンボルとして茨城県こども病院に残るでしょ

う。私たちの 10 年間の歴史に次の章を確立したこの高貴な

奉仕をみても、我々は下館 RC と共に人道主義の奉仕活動を

する資格があるのだと私たちは感じています。田中作次 RI 会

長のテーマである「奉仕を通じて平和を」には、世界平和を

希求する私たちの情熱を高めました。皆さん、平和の創設に

力を合わせましょう。人々にやすらかな眠りと、幸福な目覚

めをもたらすために。

ネパールにて紹介
Press Release in Japan and Nepal
Tokyo, 5th October 2012
Four member goodwill delegation from the Rotary club of 
Kasthamandap consisting Charter President Gajendra Bahadur 
Shrestha, Past President Umesh Shrestha, Secretary General 
Sajjan B.S. Thapa and Women Development Director Barsha 
Shrestha visited last year's 3/11 triple disaster tsunami, earthquake 
and nuclear plant leakage site in north eastern coast of Japan. 
Today, the delegates visited tsunami effected Ibaraki Children 
Hospital, where a very sophisticated cancer detecting Diagnostic 
Ultrasound Tomography Machine worth US$ 400,000, which was 
procured by Rotary club of Kasthamandap and Rotary club of 
Shimodate in cooperation with Rotary International and Hitachi 
Medical Corporation. During a brief program, Charter President 
Gajendra Bahadur Shrestha said that this project is the reflection 
of  deep love and respect of Nepalese people to the people of 
Japan and expressed that this goodwill gesture will be cherished 
forever as a symbol of Nepal-Japan Friendship and International 
Understanding.
Besides meeting with Mayor of Chikusei-city Mr. Yoshizawa and 
Governor of Ibaraki Prefecture Mr. Hashimoto, the delegates 
accompanied by the Nepalese Ambassador in Japan H.E. Dr. 
Madan K. Bhattarai, former Japanese Ambassador to Nepal Mr. 
Tatsuo Mizuno and Shimodate Rotarians also paid a courtesy call 
to the former Prime Minister of Japan Hon'ble Taro Aso. During 
the meetings, the delegates highlighted about that the people to 
people relation could be a golden bridge, besides bilateral 
cooperation, in strengthening cordial ties between Nepal and 
Japan.
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水野大使ようこそ。本日の卓話宜しくお願いし
ます。カスタマンダップ RC の皆様ようこそい
らっしゃいました。
水野大使、卓話ありがとうございます。タスタ
マンダップRCの皆様ようこそ。
亡夫、井狩浩一の葬儀の際には大変有り難うご
ざいました。
水野達夫大使の卓話楽しみにしています。ネ
パールからはガジェンドラさん、ウメッシュさ
ん、タパさん、バルシャーさんようこそ。
水野大使、カスタマンダップ RC 御一行様よう
こそお出でくださいました。
カスタマンダップ RC ラジェンドラ様御一行よ
うこそ。水野様お忙しい中お出で頂、卓話有り
難うございます。宜しくお願い致します。
水野大使、カスタマンダップ RC 皆様の来訪を
記念して。
ウェルカム オール カスタマンダップロータ
リークラブメンバーズ。水野大使、卓話ありが
とうございます。
10月6日～7日の2日間2820地区ライラセ
ミナーに参加します。
水野大使、カスタマンダップ RC の皆様ようこ
そお出でくださいました。
水野大使、卓話宜しくお願い致します。カスタ
マンダップ RC の皆様ようこそお出でください
ました。ネパールではお世話になりました。
水野達夫大使、カスタマンダップ RC 御一行様
よくお出でくださいました。
水野達夫全権大使、カスタマンダップ RC の皆
様ようこそお出でくださいました。
カスタマンダップ RC の皆様ようこそ、お待ち
していました。
水野大使、卓話楽しみにしておりました。宜し
くお願いします。カスタマンダップ RC の皆様
ようこそいらっしゃいました。水戸線の電車は
どうでしたか？
カスタマンダップRCようこそ
水野様はじめカスタマンダップ RC の皆様よう
こそお出でくださいました。ご一緒できて嬉し
いです。
カスタマンダップの皆様ようこそいらっしゃい
ました。
本日出張のため早退させて頂きますので宜しく
お願いします。
水野大使とカスタマンダップ RC の皆様ようこ
そ。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

井狩 和子さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

百目鬼 博行さん

岩崎 晴男さん

根岸 隆男さん

早瀬 浩一さん

新井 利平さん

溝口 明洋さん

大関 幸政さん

永井 啓一さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

外山 寿彦さん

黒澤 昌之さん

篠原 智さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

本日の合計　59,000円 / 累計 479,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

417324410/3

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

9月29日 小林 一彦さん、押田 浩さん
溝口 明洋さん

下館ローターアクト
クラブ

9月27日 奥沢 裕二さん、神山 芳子さん
鈴木 光則さん、押田 浩さん
河添 泰徳さん、溝口 明洋さん

下館ローターアクト
クラブ

本日の昼食

10月会員誕生

小林 一彦 会員新井 和雄 会員 鈴木 光則 会員 古川 耕一 会員

おめでとうございます！
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皆さんこんにちは。

本日のお客様をご紹介させていただきます。2820 地区ガバナー 野掘喜作 様・2820 地区第 5分区ガバナー

補佐 堀川純一 様・地区幹事 増山栄 様・パストガバナー 萩原亢雄 様・そして地区幹事補佐 中野勝 様・

ガバナー補佐セクレタリーの秋山昇 様です。連休明けのお忙しいところようこそおいでくださいました。

本日はご指導の程宜しくお願いいたします。

   先週は例会終了後に、カスタマンダップロータリークラブ 5名のお客様・ネパール政府ルンビニ訪問

親善大使の水野達夫様・そして下館ＲＣ11 名で、昨年マッチンググランドを活用して贈った超音波診断

装置の視察に、水戸にあります県立こども病院に行ってまいりました。院長をはじめ幹部の方々にお出

迎えをしていただきました。

　ネパールからのお客様も、地震の被害にびっくりされており、雨の中写真を撮っているのが印象的で

した。

　ネパールの方が地震前と後をどうみたのか？今回

のネパールからのお気持ちは本当に有難いことだと

感じています。

　本日はしもだて紫水ＲＣとの合同例会、そして下

館ＲＣクラブ協議会があります。これからいろいろ

とご指導をいただき、これからのＲＣに活かしてい

ただければと思います。

2012年 10月 9日ガバナー公式訪問

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長
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卓話           2820地区ガバナー 野掘喜作 様
　今日は一日、関谷会長以下下館ＲＣの皆さん、杉山会長以下下

館紫水ＲＣの皆さん、そして萩原パストガバナーと、同じ部屋で

研修や交流をさせていただきます。まず国際協議会の報告と田中

作治ＲＦ会長の今年度の運営目標、そして私達２８２０地区の目

標等をお話させて頂けたらと思います。どうぞ宜しくお願いしま

す。

　今年の国際協議会の研修地はサンディエゴで私たちは１日早く

入り、そこで田中エレクト（当時）より「強いクラブを作って下

さい。強いクラブとは会員の皆さんが喜んで出席するクラブ・入

会したくなるクラブ・ロータリーの勉強をするクラブ・奉仕をす

るクラブです。そして超我の奉仕を忘れないで下さい。」という

お話がありました。

　研修当日は２００ケ国以上の国からロータリアンが参加しまし

た。最初のバネルジー会長の挨拶は「ガバナー職・会長職は任期

僅か１年です。誰でも何らかの功績を残したいと願うのは当然の

ことです。しかし今私に申し上げられる事はたった１年でゼロか

ら出発し自分の名の下に偉業を成遂げようとすれば失敗は確実だ

という事です。本当に成功したいのなら自分自身の任期を超えて

中長期的な観点から地域社会とロータリーという組織の為に何が

必要とされているかを考えなければなりません。皆様の仕事につ

いて誰が何を言おうと誰の手柄になろうと究極的には大した事で

はありません。なぜなら私たちのモットーは超我の奉仕だからで

す。」というものでした。そして田中エレクトが「平和をどのよ

うに定義するにせよ、平和がロータリーにとって究極のそして実

現可能な目標であることをご理解下さい。平和は協定や政府や大

胆な闘争だけで達成するものではなく、日常の簡単な方法の積重

ねによって成遂げるものであります。平和が何を意味しているか

は人によって違います。どの定義が正しいとか間違っているとい

う事ではなく、自分にとって平和が意味する事それが正に平和な

のです。どのような意味で言葉を使うにしても、ロータリーでそ

れを実現する事ができます。１年間の皆様の御協力を宜しくお願

いします。」というスピーチで、奉仕を通じて平和を宣言しました。

　その後、日本の３４地区のガバナーエレクトが５泊６日間、ガ

バナーの責務と長期計画・地区の指導・指導者の育成・未来の夢

計画等、多岐に亘っての研修がスタートしました。ＲＩの理事会

にて２０１３年度から２０１５年度までに毎年３％の会員増強を

し、２０１５年で１０％の会員増強を達成目標とすることが決定

したので、各地区に帰って各クラブに伝えてほしいとの話があり

ました。

　次に今回の国際協議会で田中作治ＲＩ会長の運営目標の発表が

ありました。

　第一の目標がロータリーの重点分野です。この分野はロータ

リー財団の未来の夢計画の欠く事のできない重要な部分で６つの

重点分野に分かれています。①平和と戦争予防、紛争の解決②疾

病予防と治療③水と衛生設備④母子の健康⑤基本的教育と識字率

の向上⑥経済と地域社会の発展となっております。

　第二の目標がＲＩ戦略計画のビジョンです。戦略計画の中心は、

地域の人々の生活改善をしたいとう情熱を社会に役立つ活動に注

いでいる献身的な人々の、世界的なネットワークがロータリーで

あると謳っております。そしてＲＩ戦略計画は①クラブのサポー

トと強化②人道的奉仕の重点化と増加③公共イメージと認知度の

向上の３つのビジョンに分かれています。①の目標は、クラブの

刷新性と柔軟性を育てる。様々な奉仕活動に参加するように奨励

する。会員の多様性を増進する。会員の勧誘と維持を改善する。

リーダーを育成する。ダイナミックな新クラブを結成する。クラ

ブと地区における長期計画の立案を奨励する、とあります。②の

目標は、ポリオを撲滅する。以下の分野における奉仕の継続性を

高める。新世代奉仕プログラム・ロータリー財団の６つの重点分

野・他団体との協力や繋がりを深める・地元と海外の地域社会で

多大な成果を齎すプロジェクトを創造する、とあります。③の目

標は、イメージとブランド認知を調和する・行動を主体とした奉

仕を推進する・中核となる価値観を推進する・職業奉仕を強調す

る・クラブにおけるネットワーク作りの機会並びにクラブ独自の

主な活動について周知を図るようクラブに奨励する、とあります。

　第三の目標がＲＩ戦略計画の中核となる価値観は、奉仕・親睦・

多様性・高潔性・リーダーシップです。ロータリーの中核となる

価値観は、組織内においてロータリアンが何を優先させどのよう

な行動を取るかという指針を含めた組織文化の指導原理を表すも

のです。これらの価値観はロータリーの戦略計画において増々重

要性を増している構成要素であり、当組織のリーダーシップの意

図と方向性を示す原動力となるものです。

　最後に２８２０地区の今年度のテーマと運営目標を発表させて

いただきます。ロータリーの基礎はクラブでありますのでこの原

点を見直し、『クラブからのスタート』として強いクラブ・元気

なクラブを作っていきたいと思います。そしてクラブの歴史や特

徴をお互いが認め合い助け合い２８２０地区の全会員が奉仕を通

じて素晴らしいロータリー活動の１年になりますよう皆さんのご

協力を宜しくお願いしたく思います。①奉仕を通じて平和の具現

化②強いクラブ元気なクラブを作る・変革と柔軟性を育てる③職

業奉仕の研修と協調④クラブと地区における長期計画の立案⑤会

員の増強と維持⑥会長賞にチャレンジ⑦ポリオ撲滅⑧未来の夢計

画のスタートの為の研修⑨ロータリーのイメージとブランド認知

⑩寄付の数値目標：ロータリー財団１３０ドル以上、ベネファク

ターを含め恒久基金１，０００ドル以上、米山基金２５，０００

円以上。

　今までの話がＲＩと２８２０地区の今年度の運営目標そして

テーマです。皆さんの応援を得て皆さんと同じ目線で同じ方向に

同じ船に乗って親睦を中心に奉仕・研修をし、ぜひ長いお付き合

いをさせていただければと考えております。本日は有難うござい

ました。
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スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
本日の昼食

本日は当クラブスマイル BOX へのご奉仕を賜
りました。どうもありがとうございました。
野堀ガバナーの公式訪問を記念して。瀧田昌甫
さんが例会出席出来るようになったことをお祝
いして。
野堀ガバナー公式訪問を記念して。瀧田さんお
帰りなさい。
長期間欠席し皆様にご迷惑をおかけしました。
本日より出席致します、宜しくお願いします。
野堀ガバナー本日はご指導宜しくお願い致しま
す。
野堀ガバナー、堀川ガバナー補佐宜しくご指導
の程お願いします。瀧田 昌甫さん元気になって
良かったですね。
ようこそお出でくださいました。RI2820 地区
野堀ガバナー御一行様、しもだて紫水 RC の
皆々様
野堀ガバナー本日はご指導宜しくお願い致しま
す。瀧田さんの元気な姿を拝見できて嬉しかっ
たです。
野堀ガバナー御一行様ようこそお出でください
ました。ご苦労様です、本日はお願い致します。
瀧田さんの元気な姿を拝見して嬉しくなりまし
た。
野堀ガバナー公式訪問を記念して。
野堀ガバナー公式訪問記念して。瀧田さん元気
でホットしました。
野堀ガバナー公式訪問を記念して。
瀧田さん退院おめでとうございます。
野堀ガバナー御一行様、本日はようこそご指導
宜しくお願い致します。

ガバナー
野堀 喜作さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田昌甫さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

大関 幸政さん

濵野 晴代さん

永井 啓一さん

百目鬼 博行さん

鈴木 光則さん

根岸 隆男さん

本日の合計　41,000円 / 累計 520,000円

クラブ協議会 早瀬 浩一さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

黒澤 昌之さん

河添 泰徳さん

野堀ガバナー御一行様、しもだて紫水 RC の皆
様ようこそお出でくださいました。
野堀ガバナーようこそお出でくださいました。
ご指導宜しくお願い致します。
RI2820 地区野堀ガバナー御一行様、しもだて
紫水 RC の皆様ようこそ。瀧田さん元気になっ
て良かったです。
野堀ガバナー様、紫水 RC の皆様ようこそお出
でくださいました。本日はどうぞ宜しくお願い
致します。
野堀ガバナー公式訪問を記念して。
野堀ガバナー、堀川ガバナー補佐ようこそお出
でくださいました。ご指導の程宜しくお願い致
します。

　クラブ協議会では、下館ロータリークラブの活動報告や、

野堀ガバナーに対する要望、質問等に懇切丁寧に又、時には

ユニークにお答え頂き、大変有意義なクラブ協議会になりま

した。
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ハローワールド
10月 16日（火）・・・川島小学校

グレッグ ジェームズ ショート さん　　 　男性　　アメリカ

張 文禎 さん　　　　　　　　　　　　　　女性　　韓国

崔玉芬 さん　　　　　　　　　　　　　　 女性　　中国

蔡振宇 さん　　 　　　　　　　　　　　　男性　　中国

オドンツェンゲル ニャムエルデネ さん　　男性　　モンゴル

10月 23日（火）・・・太田小学校

張文禎 さん　　　　　　　　　　　　　　 女性　　韓国

崔玉芬 さん　　　　　　　　　　　　　　 女性　　中国

蔡振宇 さん　　　　　　　　　　　　　　 男性　　中国

オドンツェンゲル ニャムエルデネ さん　　男性　　モンゴル

グエン トゥアンミン さん　　　　　　　　男性　　ベトナム

呉佩珣 さん　　　　　　　　　　　　　　 女性　　台湾
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2012.9/30  第182回  下館ロータリークラブ親睦ゴルフコンペ　筑波学園ゴルフ倶楽部

●ゴルフコンペ優勝コメント　根岸会員

　今回は、台風１７号の接近で最後まで天気がも

つかどうか心配の中で始まりました。

　案の定、最終組でしたので１７番から雨に降ら

れ、風も強くなり、暗くて１８番ではボールが良く

見えなくなりました。

しかし今回は、ドライバーがいつもより当り、スコ

アーが少しまとまりました。それに、何といって

もメンバーにめぐまれました。

鈴木さん・河添さんには、１日大変楽しく、リラッ

クスさせてもらい、ひさびさの優勝です。ありが

とうございました。

　次回もまあまあのスコアーで廻れると思います

よ。

 順位 参加者氏名 アウト イン グロス HDCP  N E T グロス順位

1 根岸　隆男 46 41 87 22 65 5

2 新井　和雄 43 45 88 23 65 6

3 百目鬼　博行 41 45 86 20 66 2

4 中丸　健 51 46 97 30 67 9

5 関谷　徹 48 39 87 19 68 4

6 大関　幸政 44 50 94 24 70 8

7 押田　浩 50 48 98 26 72 11

8 日向野　陽 39 43 82 9 73 1

9 白井　信行 46 44 90 17 73 7

10 細谷　貢 45 53 98 24 74 10

11 河添　康徳 60 51 111 36 75 14

12 小林　芳枝 44 43 87 10 77 3

13 鈴木　光則 52 56 108 30 78 13

14 清水　隆男 52 50 102 10 92 12

15 黒澤　昌之 54 60 114 10 104 15

47.7 47.6 95.3 20.7 74.6平均


